

安全な介護施設へ全力

提言

社会福祉法人
天童福祉厚生会理事長

さとう みちたか
佐藤 通隆



心な環境の中で心を磨かなければならぬ。〔分らしく通いせるよう融貫〕同、日々勉んでいる。

感染防止気を緩めず ■ 防災の備え水平避難訓練

きの機会が増してしまった。その一つは、ウイルス対策である。これまでもインフルエンザやノロの感染などについて、細心の注意を払い、予防に努めてきたが、世界に蔓延する新型コロナウイルス感染症については、破格の対策を取らざるを得ない。3密の回避、ソーシャルディスタンスの確保、外部との接触制限などである。利用者ごとの家族の理解を得ながら、面会の一時期間の中止や利用者の施設内での行動制限などを行つてい る。職員は職場のみならず、家庭でも最大限の危機意識を

そして、もう一つは防災対策である。7月末の集中豪雨で島上町が氾濫して島上町多々岐地区を冠水した。豪雨が過ぎ、海岸警備隊が出た。清華園は最上川に合流する押切川が近くを流れ、市のハザードマップでは洪水時ついで下の浸水エリアに該当している。豪雨当時、島上町の水量増加や他の市町の被災状況から万が一の事態が想定され、避難の態勢を取り始めるまでに

と「利用者の尊い生命を守るために」には、敷地外への命避難を促進に加えのうとの必要性を強調した。

（16）結果、参加利用者の確実的な負担状況や、訓練で重視した時間・全員参画した場合の総時間の算出など、統計となるデータが数多く得られた。

至
た

四庫全書

両回は明治國の國力で6台準備し、1回で13人の難難が

（16）結果、参加利用者の確実的な負担状況や、訓練で重視した時間・全員参画した場合の総時間の算出など、統計となるデータが数多く得られた。